
 

Réunion du Comité Directeur du 14 mars 2023 

 

Présents : Alain Burgaud, Hubert Potereau, Françoise Saget, Mireille Burgaud, Claude Chaillot. Claude Bigeard, 
Elisabeth Lisbert, Josiane Freneau. 

15 h  Début de la réunion. 

Pour commencer, le président demande de respecter une minute de silence en mémoire d’Yvonne dont on 
vient d’apprendre le décès. 
 
Assurance : 
Le club prendra à compter du 1 septembre une assurance. Alain va rechercher les meilleures offres, en fonction 
de nos besoins et de l’évolution de notre club. Actuellement, nous sommes couverts par notre licence, mais les 
non-licenciés ne sont pas assurés. 
 
Voyages : 
33 membres se sont inscrits à la journée chez les Troglos. 
Josiane prépare une prochaine sortie pour le mois d’octobre. 
 
58 personnes se sont inscrites pour l’interclubs du Poiré 
 
Sécurité des marches : 
La sécurisation des marches est à revoir sérieusement. Il faudrait recommander le port du gilet jaune pour tous 
les participants. Il y a un sac de gilets à disposition dans les réserves du club, et il faudrait qu’au moins plusieurs 
membres s’équipent, en tête, au milieu et en queue du groupe. 
 
Avenir du club : 
Alain et Claude ont assisté à la visioconférence sur les nouvelles procédures d’enregistrement des licences. Ils 
ont été choqués par l’attitude du responsable informatique du comité directeur de la FFRS qui considère nos 
membres comme des « clients », et qu’étant donné qu’eux, au comité directeur ont décidé, nous, nous devons 
appliquer ! La nouvelle procédure étant exclusivement informatique, elle risque d’être difficile à mettre en 
œuvre pour un certain nombre de nos membres. En conséquence, doit-on continuer d’être affilié à la FFRS ? 
Le comité directeur a décidé de réunir une assemblée générale extraordinaire le 29 juin (jour du repas) pour 
que ce soit les membres qui en décident. 
Alain, aidé du comité directeur, doit préparer les différentes options possibles. Un courrier sera adressé à tous 
les membres pour les en informer avant cette AG extraordianire. 
 
Repas de fin d’année : 
Mireille se renseigne auprès des traiteurs possibles.. 
 
Nouveaux adhérents : 
Il est décidé que les nouveaux adhérents de cette saison paieront le tarif sympathisant. De toute façon le 
logiciel de la FFRS ne pourra plus enregistrer de licences (passage d’un système à l’autre). 
 
Apéro littéraire : 
Françoise nous informe qu’un apéro littéraire sera organisé le 26 mai, avec en invité d’honneur M. Yves Simard. 
 


